
 

令和２年第６回阿武町議会定例会 

一 般 質 問 

 

通告者 ４名 

 １．清水教昭議員 

（１）海岸線に住居を持つ人が安全に生活するために 

（２）豊かな自然環境の中で生活をしている私たちと風力発電 

事業は「共存」が可能なのか 

 

 ２．市原 旭議員 

（１）ネット環境活用による暮らしの変化について 

（２）消防団の若い新入団員の対応について 

    

 ３．池田倫拓議員 

（１）阿武町の子供の現状について 

 

４．中野祥太郎議員 

（１）空き家対策について 

（２）町長の進退問題について 

  

 

 

 

 


